

# CINÉ-DÉBAT SUR L'OCCUPATION DE LA PALESTINE

Vendredi 21 septembre 2018

17 h 30, salle polyvalente, Bourse du travail  
Boulevard de l'Usine à Lille

*AMAL* signifie « espoir » en arabe. Ce film-essai, réalisé par Stéphane Valentin, est réduit à sa plus simple expression : 22 palestiniens de toute la Cisjordanie et de tous milieux nous parlent en moins de deux minutes de la nécessité d'espérer.



## Au programme :

17h30 : Projection du film

18h45 : Débat avec le réalisateur Stéphane Valentin

Intervenants : l'Association France Palestine, Mohamed Salem (Médecin aux urgences de Wattrelos), Clara Laby (UNEF), Jean-François Carlier (syndicaliste CGT Mines Energie)

20 h : Pot de l'amitié

## Deux expositions vous seront proposées :

25 affiches pour Gaza – Numéro Spécial du journal l'Humanité 2014  
Des exemplaires de ce numéro exceptionnel seront en vente à l'occasion de cette initiative

L'exposition photos « murmur(e)s » par Geneviève Caré, membre de l'AFPS (Association France –Palestine Solidarité) et de Amitie-lille-Naplouse, photographe amateur

L'association France Palestine tiendra un stand dans le hall d'entrée de la Bourse du travail

